



### 『言葉の光』

教頭：中津真貴子

今年度の「学院祭」は入場者を聖母関係者全般に拡げた開催となり、まさに「聖母ファミリー」を感じさせ、大盛況のうちに終えることができました。これも、三役ならびに各委員の方々をはじめ、保護者の皆様の多大なるご協力のおかげでございます。心より感謝申し上げます。

学院祭には卒業生も多く訪れ、我々教職員もすっかり成長して大人になった姿に感激すると共に、懐かしい話に花を咲かせました。校内至る所で笑顔で言葉が交わされている様子を目にし、やっと本来の学院祭が戻ってきたことを感じました。

さて、右に、聖書の中の「詩編」から一部を掲載しました。聖書では、神様の言葉には光があり、わたしたちを照らし、導いてくださっていると書かれています。

私には、「言葉の光」と言える思い出があります。大学時代の恩師シスター渡辺和子先生に十数年ぶりにお会いした時のことです。別れ際、新幹線のホームまで見送りに行き、久々の再会の喜びと別れの寂しさから、「握手をしてもらえますか。」と願いました。するとシスターは、私の手を包みながら、「いつも心の中で握手していますよ。」と仰ってくださいました。シスターは七年前に帰天され、もうお会いすることはできません。しかし、この言葉は、私にとりまして、まさに『言葉の光』です。そして、シスターの厳しくも温かい笑顔と共に、私の心の中に、今も、この先もずっとあり続けます。あの時の手の温もりと共に。

あなたの御言葉は、  
わたしの道の光  
わたしの歩みを照らす光

(詩編  
119編  
105節)

### 4年ぶりの「浄水場・ダム見学」～9月14日(木)～ 4年担任 定方 一悦

4年生は、学習の一環として「浄水場・ダム見学」に出かけました。すりかみ浄水場では、安全でおいしい飲み水を作る仕組みを学びました。薬品を混ぜる大きな水槽や濾過のための真っ黒な砂が敷き詰められた水槽を見て、学習した内容を実際に確かめることができました。大きな水道管の模型の中を通ったり、浄水場の入り口にあるヤマメの水槽は、水質検査のためであることを教えていただいたりしました。

また、摺上川ダムでは、堤体の真ん中まで歩いていき、堤体の両側を比べることで、ダムの水量を体感することができました。ダム湖は、信夫山がすっぽり入る大きさだそうです。

4年ぶりの「浄水場・ダム学」は、子どもたちも終始楽しそうで、充実したものになりました。



「汚れが沈んでいくよ、すごい」

#### 確認：制服移行期間

⇒10/12(木)までです。

天候や体調に合わせてご家庭の判断で着用させて下さい。

#### 事務室からの連絡

⇒私学振興大会の請願陳情署名の提出について

締め切り日は10/23(月)です。ご協力をお願いします。

#### 【幼稚園「未就園児クラス10月」のお知らせ】

さくらんぼクラス：0歳からのお子さま

- ・期日…10日(火)、16日(月)、19日(木)、23日(月)
- ・時間…10:00～12:00
- ・予約制…各回10組程度
- ・1回につき200円(保険込み)

### 「笑顔で包まれた学院祭」～10月1日(日)～ 学校側担当:佐藤 櫻子

ようやく人数制限のない学院祭を開催することができました。一般公開とまではいかないものの、今年度は本校の卒業生たちを迎え入れることができ、友だちや教員との再会を喜ぶ姿や学院祭の雰囲気を感じてくれた姿が見られ、昨年度以上の盛り上がりを見せた学院祭となりました。

子どもたちは、学院祭に向けて展示作品の制作に一生懸命に取り組みました。たくさんの方々にご覧いただくとともに、「上手にできたね」「頑張ったね」と声をかけていただいたことは、これからの子どもたちの成長の糧になります。

また、今年度は新たに和太鼓クラブや手芸クラブ、英語クラブのコーナーが設けました。お客様を楽しませるために努力する子どもたちの素晴らしい姿を見ていただけたことでしょうか。

笑顔で溢れる学院祭を開催することができたのも、桜の会幼小部三役、各クラス委員、環境委員、各種ボランティアの方々をはじめ、保護者の皆様の多大なるご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。



「バザーでいいもの、みつけた！」

### 第1回 3,4年 登山合宿～9月6日(水),7日(木)～ 図工科 奥山 陽介

今年度から新たに3年生を加え、中学年の行事として実施しました。

1日目の鬼面山登山では、互いに励まし合い、4年生が3年生を気遣う様子も見られました。もうすぐ頂上というところで、雷雲が近づいてきたため下山することになりましたが、誰も不満を口にすることなく、最後まで前向きに歩を進める子どもたちの姿に感心しました。

2日目は快晴となり、噴火口の迫力を感じながら、吾妻小富士を周回することができました。美しい景色、様々な動植物、そして変わりやすい山の天気も含めて、目標の一つである自然に親しむことができました。

初めての宿泊行事。楽しかったことだけではなく、途中で引き返した事、眠れなかったことなど、思い通りにいかなかったことも大切な経験です。

合宿で学んだ多くのことを、学校生活でも生かしてほしいと思っています。



吾妻小富士噴火口：「転ばないように気をつけて…」



秋の植物に包まれた、鬼面山登山

#### ☆☆☆入賞おめでとうございます！☆☆☆

【図工科】

●「明るい選挙啓発ポスターコンクール」……最優秀賞 6年 / 優秀賞 4年

●「第12回小学生ポスター展」……入選

- ・1年： / / /
- ・2年： / / /
- ・3年： / / /
- ・4年： / / /
- ・5年： / / /
- ・6年： / / /

【理科】

●福島地区小・中学校 理科作品展……金賞 4年

#### 【卒業生特集】

☆中学2年生による職場体験☆

・9月4日から6日までの3日間、卒業生の さんと さんが職場体験に来ました。

☆教育実習生☆

・卒業生の さんが、9月11日から10月7日まで教育実習を行なっています。配属学年は3年生です。